Musikalische Weihnachtsandacht der Realschule Neustadt begeistert Besucher

Am vergangenen Donnerstag fand in der St.-Georg-Kirche in Neustadt bei Coburg eine festliche Weihnachtsandacht statt, die von der Musikfachschaft der Realschule Neustadt organisiert wurde. Die stimmungsvoll geschmückte Kirche bot den perfekten Rahmen für ein beeindruckendes musikalisches Programm, das zahlreiche Besucher anlockte.

Den Auftakt machte die Bläsergruppe mit traditionellen Weihnachtsliedern, die die Zuhörer auf die besinnliche Zeit einstimmten. Anschließend untermalte die Gitarrengruppe mit ihren sanften Klängen die festliche Atmosphäre. Im weiteren Verlauf trat auch der Lehrerchor auf und begeisterte mit mehrstimmigen Arrangements, die die Harmonie zwischen Lehrern und Schülern symbolisierten. Besonders eindrucksvoll waren die Solisten, Milena und Naemi Giesbrecht mit der Querflöte, Fabian Ejiaga mit dem Saxofon und Miryam Davi und Lara Hausdörfer mit den Gitarren die mit ihren Instrumentalstücken individuelle Akzente setzten. Zwischen den musikalischen Darbietungen trug Frau Schwab, Lehrerin an der Schule, weihnachtliche Gedanken vor, die das Publikum zum Nachdenken anregten. Ihre Worte verbanden die Bedeutung von Gemeinschaft, Nächstenliebe und Frieden mit der besinnlichen Adventszeit. Die Schulleiterin Frau Hoffrichter griff diese Worte in ihren Schlussworten auf und bedankte sich bei allen Beteiligten und wünschte alle ein frohes Fest und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Zum Abschluss vereinten sich alle Musikgruppen zu einem gemeinsamen Lied, das die Besucher sichtbar bewegte und für einen krönenden Abschluss sorgte. Die musikalische Weihnachtsandacht war ein großer Erfolg und zeigte eindrucksvoll das Engagement und Talent der Schülerinnen und Schüler sowie der Lehrkräfte. Sie bot eine wundervolle Gelegenheit, sich gemeinsam auf das Weihnachtsfest einzustimmen.







